

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Manajemen Perpustakaan dalam Meningkatkan Minat Baca Siswa di SMP Negeri 2 Ngantru Tulungagung”, ini ditulis oleh Klarisa Maulina Riszky, NIM 12207183057, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatulla Tulungagung, yang dibimbing oleh Dr. H. Imam Junaris, S. Ag., M.H.I. NIP. 19690205 200312 1 005.

**Kata Kunci** : Manajemen, Perpustakaan, Minat Baca

Fenomena minat baca pada siswa yang terjadi saat ini, memang memprihatinkan. Ada beberapa faktor yang disebabkan karena kurangnya peran perpustakaan dalam menyediakan informasi yang akurat dan sesuai dengan kebutuhan pembaca. Perpustakaan juga memiliki peran yang penting dalam menumbuhkan minat baca siswa. Dengan dilakukannya manajemen perpustakaan yang tepat, diharapkan dapat mendorong siswa untuk lebih giat membaca.

Fokus pada penelitian ini adalah 1) Bagaimana Pengembangan Koleksi Perpustakaan dalam Meningkatkan Minat Baca Siswa di SMP Negeri 2 Ngantru Tulungagung. ? 2) Bagaimana Pemeliharaan dan Perawatan Koleksi Perpustakaan dalam Meningkatkan Minat Baca Siswa di SMP Negeri 2 Ngantru Tulungagung. ? 3) Bagaimana Layanan Sirkulasi Perpustakaan dalam Meningkatkan Minat Baca Siswa di SMP Negeri 2 Ngantru Tulungagung. ?

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Metode pengambilan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode wawancara, metode observasi, dan metode dokumentasi. Analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan/verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : *Pertama*, Kepala Perpustakaan melakukan pengembangan koleksi dengan pembelian dan juga mendapatkan hibah dari pemerintah. Kepala Perpustakaan juga melakukan program literasi yang bertujuan untuk meningkatkan minat baca siswa. Pengembangan kapasitas sumber daya manusia menuju ke dalam perpustakaan digital. *Kedua*, Kegiatan perawatan dan upaya pencegahan sudah dilakukan secara rutin setiap hari oleh pengelola perpustakaan guna menjaga keutuhan koleksi yang ada di perpustakaan. *Ketiga*, layanan sirkulasi atau kegiatan pinjam meminjam masih menggunakan metode secara manual.

## **ABSTRACT**

The thesis entitled "Library Management in Increasing Students' Reading Interest at SMP Negeri 2 Ngantru Tulungagung", was written by Klarisa Maulina Riszky, NIM 12207183057, Islamic Education Management Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, who guided by Dr. H. Imam Junaris, S. Ag., M.H.I. NIP. 19690205 200312 1 005.

**Keywords:** Management, Library, Reading Interest

Reading interest phenomenon in students at this time is indeed concerning. There are several factors caused by the lack of a library's role in providing accurate information and according to the needs of readers. The library also has an important role in growing students' interest in reading. With proper library management, it is hoped can be boost for students to be more active in reading.

The focus of this research is 1) How to develop library collections for increasing student interest in reading at SMP Negeri 2 Ngantru Tulungagung? 2) How to maintain library collections for increasing student interest in reading at SMP Negeri 2 Ngantru Tulungagung? 3) How Library Circulation Services Increase Students' Reading Interest in SMP Negeri 2 Ngantru Tulungagung?

This research is a qualitative research. The data collection method used in this research is interview method, observation method and the documentation method. Data analysis uses data reduction, data presentation and drawing conclusions/verification.

The results of the study show that: First, the Head of the Library develops collections through purchases and also gets a grant from the government. The head of the library also conducts a literacy program that aims to increase students' interest in reading. Human resource capacity development towards digital libraries. Second, maintenance activities and prevention efforts have been carried out routinely every day by the library manager in order to maintain the integrity of the collections in library. Third, circulation services or lending and borrowing and still use the manual method.

## ملخص

الأطروحة التي تحمل عنوان "إدارة المكتبات في زيادة اهتمام الطلاب بالقراءة مدرسة الدولة الإعدادية 2 نغانترو تولونجاونغ ، كتبها كلاريسا مولينا ريشكي ، رقم القيد 75038170221 ، برنامج دراسة إدارة التعليم الإسلامي ، كلية التربية وتدرى المعلمين ، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومي ، الذي أرشده الدكتور.

حج.امام جو ناريس. سارجانا أغاما إسلام، ماجستر هوكوم إسلام

كاتا كونسي : ماناجيمين، بيربوستاكان، مينات باكا

إن ظاهرة الاهتمام بالقراءة لدى الطلاب التي تحدث اليوم ، هي في الواقع مثيرة للقلق. هناك عدة عوامل ناجمة عن عدم وجود دور للمكتبات في توفير المعلومات الدقيقة والمناسبة لاحتياجات القراءة. كما تلعب المكتبات دورا مهما في تعزيز اهتمام الطلاب بالقراءة. مع الإدارة السليمة للمكتبات ، من المأمول أن تشجع الطلاب على القراءة بشكل أكثر نشاطا.

ينصب التركيز على هذا البحث على 1) كيفية تط وير مجموعات المكتبة في زيادة اهتمام الطلاب بالقراءة في مدرسة تسناوية نيجيري 2 نغانترو تولونجاونغ؟ 2) كيفية الحفاظ على مجموعات المكتبة والحفاظ عليها في زيادة اهتمام الطلاب بالقراءة في المدرسة التسناوية نيجيري 2 نغانترو تولونجاونغ؟ 3) كيفية تداول المكتبة الخدمات في زيادة اهتمام الطلاب بالقراءة في مدرسة تسناوية نيجيري 2 نغانترو تولونجاونغ؟

هذا البحث هو بحث نوعي. طرق جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي طرق المقابلة وطرق الملاحظة وطرق التوثيق. يستخدم تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات ورسم / التحقق من الاستنتاج.

أظهرت النتائج ما يلي: أولاً ، قام رئيس المكتبة بتطوير المجموعة من خلال المشتريات وتلقى أيضاً من الحكومة. كما يقوم رئيس المكتبة بتنفيذ برنامج لمحو الأمية يهدف إلى زيادة اهتمام الطلاب بالقراءة. تنمية قدرات الموارد البشرية تجاه المكتبات الرقمية. ثانياً، يقوم مديرو المكتبات بانتظام بأنشطة الصيانة وجهود الوقاية من أجل الحفاظ على سلامة المجموعات الموجودة في المكتبة. ثالثاً، لا تزال خدمات التداول أو أنشطة الإقراض والاقتراض تستخدم أساليب يدوية.